
Ecole élémentaire Anatole France Is sur Tille 
 Procès-verbal du conseil d’école n°3 de l’année scolaire 2016-2017 

Jeudi 15 juin 2017 à 18h 
 

Présents :  Elus et invités :  M. Darphin, Maire d’Is sur Tille 
  Mme Orry, DDEN 
  M. Charlot, COVATI 
  Mr Viganoni,  COVATI, service enfance-jeunesse, Responsable du périscolaire, 
 

  Parents élus : Mmes Geneix, Kzikaz, Lévêque, Pinto, Viry-Bottard, et Mrs Beraboukh, Delègue, Riva. 
    
 Enseignants : Mmes Appert, Barbusse, Bernier, Fillot, Freytag, Gilles, Gindrey, Maîtrejean, Monnier, Perrin, Plasse, 

Raverat, Troussard et Mrs Binet, Monnier, Passereau,. 
 AESH/AVS : Mme Sotos 

  
Excusés : 
 Elus et invités : M. Royer IEN Dijon Nord 
  Mme Staiger, adjointe éducation et vice-présidente de la COVATI en charge du périscolaire  
  Mme Roy, responsable du CLAS, ESCALE21 
 

Parents élus :  Mmes Amrane, Facquet, Janicot-Fraizier, Mimouni, Pichot, Mrs Karroum et Perron. 
 
Enseignants :  Mme Deckers, M. Stiefvater. 
AESH/AVS :  Mmes Collin, El Hanbali, Mairet, Therry-Ronot, Weber.  
RASED :  Mmes Bordier, Jacques, Petite-Malfoy. 

 

 
 1. Bilan de l'année 2016-2017:  

-Bilan de l’assiduité : Bonne fréquentation, moins de départs en vacances anticipés annoncés. 
 
-Bilan périscolaire: 
Les enseignants sont unanimes pour remarquer que la liaison périscolaire/école est harmonieuse. Grande implication 
du personnel de la COVATI et lien avec l’école qui progresse encore. La stabilité des personnes est favorable au bon 
fonctionnement. Le problème du coût d’attente du bus en périscolaire (30 minutes) pour les enfants venus de 
l’extérieur est récurant ; M. Delègue, tout en notant le peu de temps disponible souhaiterait que l’on puisse mettre en 
place quelques activités qui « justifieraient » les sommes payées.  
Les représentants de parents d’élève soulignent les progrès importants réalisés en terme d’activités périscolaires sur les 
3 dernières années.   
 
M. Charlot prend la parole pour annoncer des changements à la rentrée. M Viganoni part pour Marcilly, il sera remplacé 
par Florent Pinson. 
M. Viganoni fait le bilan de l’année, globalement très positif.  Cf. bilan en annexe 
 
 
- cantine :  
Les menus semblent convenir dans la mesure où aucune remarque n’est arrivée en mairie ce qui n’était pas le cas avant 
le changement de fournisseur. 
La COVATI prendra en charge ce service à partir de septembre en remplacement de la mairie d’Is sur Tille. 
Il n’y aura plus qu’un tarif unique : 3,20€. Le prix du repas baisserait alors pour beaucoup d’enfants mais M. Delègue fait 
remarquer que, par exemple, pour les familles ayant 3 enfants mangeant à la cantine, et ayant le moins de revenu, le 
repas passera de 2,65€ à 3,20€ ce qui représente une hausse importante. Il souhaite qu’un effort soit fait pour alléger 
ce coût pour les familles concernées par ces hausses de tarif à Is-sur-Tille. 
 
MM. Beraboukh et Delègue rappellent à la mairie le besoin de matérialiser l’interdiction de stationner ou arrêter un 
véhicule devant l’entrée de la salle de l’Orangerie car cela empêche la circulation piétonne sur le trottoir. M. le maire 
prend note du besoin d’installer un arceau escamotable à cet endroit.   
 
-Bilan du CLAS 
Bonne liaison entre l’école et le CLAS jusque-là géré par  Escale 21 avec l’appui financier et humain de la COVATI et qui 
passera totalement sous la gestion de cette dernière à la rentrée. Un grand merci à Anaïs Roy absente de ce conseil qui 
met beaucoup de lien entre le CLAS, l’école et les parents d’élèves. 
Cf. Bilan en annexe. 



 
-Conditions matérielles : travaux réalisés, problèmes rencontrés, ...  

 Toujours une très bonne réactivité des services municipaux que l’ensemble de l’équipe enseignante remercie. 
Les rideaux installés dans les classes de CE1b et CE2a sont tout à fait ce qui convient. Après tests réalisés par météo 
ensoleillée, la mise en place de stores du même type sera demandée pour les autres classes. 
Le réseau informatique a été remis en service, il ne donne pas encore entière satisfaction, il devra être revu pendant les 
vacances, il a permis néanmoins de redémarrer l’utilisation du numérique à l’école. 

  
-Bilan du mandat des représentants de parents d'élèves 
Les parents font état d’une année qui a donné satisfaction, hormis le problème d’horaires de passage des bus scolaires 
en fin après-midi mentionné ci-dessus dans ce rapport (peu de remarques relevant du conseil d’école n’est revenue 
jusqu’à eux). Ils remercient les enseignants pour le travail réalisé. 
 

2. Préparation de l'année 2017-2018: 
  

-Prévision d'effectifs, organisation et répartition  
L’effectif est en baisse, de nombreux déménagements de familles ayant un enfant en grande section ont fait diminuer 
le nombre de futurs CP ; nous n’aurons donc que 2 classes de CP et la classe double sera un CE1-CE2. Les classes de 
CM1 seront assez chargées. 

Classes 2017-2018 
 

Cycle Niveau Classes Effectifs 

CYCLE II CP 

Classe de CP A 19 

Classe de CP B 19 

TOTAL DU NIVEAU 38 

CYCLE II CE1 

Classe de CE1A 23 

Classe de CE1B 23 

Classe de CE1-CE2 8 

TOTAL DU NIVEAU 54 

CYCLE II CE2 

Classe de CE2A 21 

Classe de CE2B 22 

Classe de CE1-CE2 10 

TOTAL DU NIVEAU 53 

CYCLE II - 

ULIS des petits 12 

TOTAL DU NIVEAU 12 

CYCLE III CM1 

Classe de CM1a 26 

Classe de CM1b 27 

TOTAL DU NIVEAU 53 

CYCLE III CM2 

Classe de CM2A 25 

Classe de CM2B 25 

TOTAL DU NIVEAU 50 

CYCLE III - 
ULIS des grands 12 

TOTAL DU NIVEAU 12 

  

TOTAL DES EFFECTIFS CONSTATÉS 272 

 

 
-Fournitures scolaires 
La plus grande partie des fournitures est fournie par l’école (budget mairie). Les demandes des enseignants n’appellent 
pas de remarque particulière. 
 



-Conditions matérielles : travaux à réaliser pendant les vacances 
  
 Les services techniques profiteront des vacances pour faire quelques travaux d’entretien. 
 Les propositions de la commission « aménagement de la cour » seront étudiées par les services techniques. 
 

-Organisation des élections de parents : composition de la commission électorale  
 M. Passereau (enseignant), M  Delègue (parent d’élève)  G Binet (directeur)    
 
3. Actions éducatives :  
 

-Projet d'école (point sur) :  
Le directeur fait le point sur les différents points du projet d’école commencé cette année. Pas de remarque 
particulière. 

  
-Projets et sorties éducatives réalisées et prévues depuis le dernier conseil d’école: 
CPa : sortie à Chemin d'Aisey 
CPb : sortie scolaire à Champlitte et à Langres. 
CP-CE1 : Sorties pédagogiques Pelouses calcaires sur le site du Petit Clocher, projet spectacle (chants, théâtre et poésies 
jouées) avec les CE2a, sortie scolaire à Champlitte et à Langres. 
CE1a : projet musique avec le festival TAMBOURINIS, Bouge ta santé avec la mutualité française 
CE1b : Conférence théâtralisée, projet musique avec E. Menaucourt (Dumi de la COVATI) et sortie scolaire à Champlitte 
et à Langres. 
CE2a : Sortie à Fayl Billot, projet spectacle (chants, théâtre et poésies jouées) avec les CE2a, sorties pédagogiques 
Pelouses calcaires sur le site du Petit Clocher, 
CE2b : Sortie à Fayl Billot et à Dijon avec les correspondants de Til Châtel 
ULIS petits : sortie à Chemin d'Aisey, Bouge ta santé avec la mutualité française, sortie à Dijon 
CM1a : projet musique avec le festival TAMBOURINIS et visite du parc aux oiseaux de Villars les Dombes 
CM1b : visite du parc aux oiseaux de Villars les Dombes 
CM2a : Conférence théâtralisée, sortie à Fayl Billot et à l’opéra, chorale avec le collège, correspondance avec Marcilly 
CM2b : Sortie à Fayl Billot et à l’opéra, projet musique avec E. Menaucourt (Dumi de la COVATI) Bouge ta santé avec la 
mutualité française 
ULIS grands : Conférence théâtralisée, sortie à Chemin d'Aisey, sortie à Dijon, Bouge ta santé avec la mutualité française  
 

-Fonctionnement de la coopérative. 
Mme Barbusse, mandataire OCCE fait le point sur les bénéfices réalisés lors des différentes ventes de l’année et sur les 
subventions reçues. 

 
Un vin d’honneur offert par les parents d’élève a permis de terminer le conseil de façon conviviale.  

 

 

Le secrétaire de séance,      LE DIRECTEUR, Georges Binet 


